

[News](#)

News: Grünkohltour war diesmal mit mehr als dreißig Personen unterwegs

Beigetragen von S.Erdmann am 01. Feb 2017 - 22:27 Uhr

Kürzlich fand wieder die alljährliche Grünkohltour zur „Domäne Loog“ statt, an der mehr als dreißig Personen teilnahmen. Hervorgegangen ist diese beliebte Winterveranstaltung aus den Mitgliedern des früheren Sparclubs „Frische Brise“, den es in den Zeiten von Wirtin Marga Palluck gab. Der Sparclub besteht schon lange nicht mehr, das Grünkohlessen schon. Inzwischen kamen viele neue Teilnehmer hinzu, wobei die Organisation in den Händen von Andreas und Kirstin "Kirsche" Wilke lag.

Tatsächlich waren nur noch acht Personen dabei, die tatsächlich noch dem alten Sparclub angehörten. Aus Altersgründen, Wegzug oder Tod dezimiert sich deren Zahl, so verstarb im vergangenen Jahr mit Manfred Suffner (Kino-Manni) wieder einer aus diesem Personenkreis.

In diesem Jahr gab es erstmalig ein „Internationales Grünkohlessen“, denn neben zwei auswärtigen Gästen aus Waren an der Müritz war auch ein Ehepaar von der niederländischen Insel Texel dabei. Wie in jedem Jahr wurde mit zwei Bussen zur Domäne gefahren, die vom Fuhrbetrieb Jochen Schwips gestellt wurden. Einige Teilnehmer zogen es indes vor, über den Strand zum Loog zu laufen.

Das Grünkohlessen war wieder top, Bauer Ortwin Janssen und sein Team hatten wieder alles voll im Griff. Nach der Rückkehr im Dorf gegen 15 Uhr öffnete Welle-Mitarbeiterin Sarah dann die „Welle“, wo ein Teil der Grünkohlesser noch einen gemütlichen Ausklang erlebte. Beim Bauern hatten die Organisatoren zuvor aber schon abgemacht und beschlossen, dass es am 28. Januar 2018 wieder eine solche Veranstaltung geben soll.

JNN-FOTOS: FRIEDRICH FÄSING (5), STEFAN ERDMANN (2), ED BAKKER (2), IMKE NANNINGA (1)

Article pictures















